

27 de octubre de 2015

Cine en la Plaza, una noche mágica

Esta vez, Cine en la Plaza trae para todos un show inolvidable que inspira magia, a propósito del mes de Halloween.



En su cuarta edición, Desplázate a la Plaza proyectará la película colombiana del director Jaime Osorio Márquez, El Páramo, la cual recrea la historia de un comando especial de alta montaña compuesto por nueve experimentados soldados enviados a una base militar en un desolado páramo, con los cuales se perdió contacto hace varios días.

El largometraje está compuesto por un importante elenco, entre los que destacan Mauricio Navas, Andrés Castañeda, Alejandro Aguilar y Juan Pablo Barragán, entre otros actores que igualmente han recorrido la pantalla chica de nuestro país.

Dicha película de suspenso y ficción es solo una parte de esta gran noche llena de sorpresas dulces y recreaciones de personajes famosos, que seguramente causarán furor y entretenimiento.

Los últimos jueves de cada mes a partir de las 6:30 pm, Cine en la Plaza continúa siendo un interesante plan, cuyo propósito es integrar a las familias pereiranas, en torno a la Plaza Cívica Ciudad Victoria, un espacio emblemático y arquitectónico de la ciudad.

Comunicaciones Empresa de Energía de Pereira